



Danke

sagen wir all denen, die ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise bekundeten und meine liebe Ehefrau und unsere Mutter auf ihrem letzten Weg begleiteten.

Brigitte Günther

Unser besonderer Dank gilt
Herrn Dr. Wütscher und Team,
dem Bestattungsinstitut Zehner mit Herrn R. Morgenroth,
der Gärtnerei Stüllein für den wunderschönen Blumenschmuck,
der Gaststätte „Grüner Baum“ in Harras
für die freundliche Bewirtung
sowie ihren Schulkameraden
und ehemaligen Arbeitskollegen.

In liebevoller Erinnerung
**Reinhard Günther
und Söhne mit Familien**

Veilsdorf und Eisfeld, im Februar 2019